

## **CICESCT realizó una mega marcha en Tocoa, Colón, contra la Trata de Personas**

La Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas (CICESCT) llevó a cabo una mega marcha en Tocoa, Colón, con la participación de 12 centros educativos que difundieron mensajes clave sobre la trata de personas en sus diversas modalidades.

Con esta iniciativa se le da seguimiento al convenio de cooperación entre la Secretaría de Educación y la CICESCT, que en conjunto están realizando estas marchas conmemorativas, a nivel nacional.

El evento, que contó con la presencia de todas las autoridades del municipio que forman parte del comité local que también fue juramentado hoy, tuvo como objetivo sensibilizar y educar a la comunidad sobre la prevención de la explotación sexual y la trata de personas.

Sua Martínez, secretaria ejecutiva de la CICESCT, subrayó: "El objetivo principal de esta marcha es sensibilizar y educar para prevenir la explotación sexual y la trata de personas. Queremos que los jóvenes estén alertas para evitar caer en redes de trata debido a engaños, falsas promesas, ofertas de empleo fraudulentas, y perfiles falsos en redes sociales."

Martínez agregó: "Este delito vulnera los derechos de jóvenes y niñas, que son nuestro mayor tesoro."

La marcha recibió el patrocinio de diversas instituciones, incluyendo la Cooperativa Ceibeña, la Cooperativa CAYCSOL, y la Municipalidad de Tocoa, PADF, entre otros.

Se realizó la premiación de diferentes concursos realizados a lo interno de los centros educativos, que en el mes de agosto, competirán a nivel nacional.

Con esta gran caminata, se reafirma el compromiso del gobierno de la presidenta Xiomara Castro, en la lucha contra la Trata de Personas, en beneficio de los más vulnerables.

**29 de julio del 2024**

**Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas (CICESCT)**